
 

 

平成28年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ ７ 岡本 宗城 一括 

１ 人口減少時代への取り組みについて 

 ⑴ 人口減少が与える影響について 

 ⑵ 地域コミュニティ機能の再生について 

 ⑶ 門真市人口ビジョンにおける基本的視点につい

て 

２ ８ 内海 武寿 一括 

１ 一億総活躍社会について 

 ⑴ 若者施策について 

 ⑵ 女性施策について 

 ⑶ 障がい者施策について 

３ 15 春田 清子 分割 

１ ボランティアポイント制度について 

 ⑴ ボランティアポイント制度の取り組みについて 

 ⑵ 対象ボランティア活動の拡充について 

２ 待機児童対策について 

 ⑴ 待機児童の現状と解消について 

 ⑵ 保育コンシェルジュについて 

４ 20 福田 英彦 分割 

１ 門真市公共施設等総合管理計画の策定について 

 ⑴ 計画策定方針について 

 ⑵ 昨年９月実施の市民ニーズ調査の分析結果につ

いて 

 ⑶ 公共施設カルテの策定について 

 ⑷ 市民、議会に対する説明や意見聴取等について 

２ 旧ダイエー（トポス）跡地に建設中のマンション

に対する５億円の助成金の無駄遣いについて 

 ⑴ 「助成金交付要綱」にも反し、「運用基準」も

策定せず、予算化した問題等について 

 ⑵ 予算計上の経過と問題点について 

⑶ 国に詳細を説明せず、交付金申請した問題等に

ついて 

５ 21 亀井  淳 一括 

１ 府営門真団地敷地内に流域調節池と公園整備をす

ることについて 

⑴ 建てかえに伴い生まれる用地に大阪府の流域調

節池を設けることを大阪府に働きかけ、地上部分

は防災公園にすることについて 
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６ ５ 堀尾 晴真 分割 

１ 子ども医療費助成制度について 

 ⑴ 通院を中学校卒業まで拡充することについて 

２ 新総合事業について 

 ⑴ 実施スケジュールについて 

 ⑵ 事業者向けアンケートについて 

⑶ くすのき広域連合ホームページ上に載せられた

事業実施計画について 

７ 18 今田 哲哉 一括 

１ 公民協働について 

 ⑴ 公民協働活動における地域調整官について 

２ 業務設計委託について 

 ⑴ 事前の打ち合わせ、事後のチェックについて 

８ １ 松本 京子 一括 

１ 障がい者施策について 

 ⑴ コミュニケーションボードについて 

 ⑵ ヘルプカードについて 

２ ＡＥＤについて 

 ⑴ 交番ＡＥＤについて 

 ⑵ コンビニＡＥＤについて 

３ 市民サービスについて 

 ⑴ 出生・結婚証明書について 

９ 10 大倉 基文 一括 

１ 門真市幸福度指標について 

⑴ 前回のアンケートと今回のアンケート結果につ

いて 

 ⑵ それによって浮かび上がったものについて 

 ⑶ それを生かした対策について 

２ 街路樹等について 

 ⑴ 危険な街路樹について 

 ⑵ 公園の樹木について 

10 11 五味 聖二 一括 

１ 門真市の将来ビジョンについて 

 ⑴ 今後の本市の人口推移について 

 ⑵ 各課・部署の施策及び取り組みについて 

 ⑶ 人口拡大に伴う施策について 

11 ４ 森  博孝 一括 

１ 門真市防災対策について 

⑴ 熊本地震の状況を受けて、今後の門真市防災対

策について 

12 19 吉水 丈晴 一括 

１ 市の各事業計画について 

⑴ 平成27年度中に出された事業計画等は全庁でど

れぐらいあるのかについて 

⑵ その進捗状況及び検証等はどのようになってい

るのかについて 

 ⑶ 現状について 
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13 ３ 池田 治子 一括 
１ 文化財の保存と継承について 

 ⑴ 文化財保護条例の制定について 

14 12 豊北 裕子 一括 

１ 授業アンケートについて 

 ⑴ 実施状況等について 

 ⑵ 検証等について 

15 ６ 武田 朋久 分割 

１ 子育て環境について 

 ⑴ 子どもの貧困について 

 ⑵ 妊婦健診の拡充について 

２ 学校ＩＣＴ化について 

 ⑴ ＩＣＴ化による教員の多忙軽減について 

 ⑵ ネットワーク構築について 

３ 門真市の防犯体制整備について 

 ⑴ 防犯カメラの設置について 

 ⑵ 防犯灯の設置について 

４ 2025年問題と財政の関連について 

 ⑴ 介護保険と門真市一般会計の関係について 

 ⑵ 今後のシミュレーションについて 
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16 13 戸田 久和 分割 

１ 「門真市のプロジェクトＸ」としての住民合意の

新橋住宅移転案作成について 

⑴ 「住民の会」の３条件を満たす新橋住宅移転案

の作成は、「門真市のプロジェクトＸ」とも言う

べき前人未到の課題であるとの認識を持つべきこ

とについて 

⑵ 新設された検討委員会の役割があくまでも「住

民の会が耳を傾ける気持ちになる案の作成」であ

ることの意味について 

２ 新設の警察所管部署の職務について 

⑴ 新設された警察所管部署設置の現状や、情報収

集や自己研修などの職務のあり方について 

⑵ 昨年議会答弁に反した「防犯パンフ」作成の反

省や、通常の日本語とかけ離れて狭い「犯罪」定

義の抜本改善などについて 

３ 投票率向上に向けた地域調査実施について 

⑴ この調査の３月議会での総合政策部長答弁の後

の進捗について 

４ 「ヘイトスピーチ解消法」成立の意義と門真市の

取り組みについて 

⑴ 今般、成立した「ヘイトスピーチ解消法」及び

その附帯決議の成立背景や意味と意義、条例制定

とのかかわりなどについて 

⑵ 全庁及び顧問弁護士への周知や研修の方策など

について 

⑶ ルミエールホールで開催される「８月26日ヘイ

トスピーチ解消法と自治体の責務を考える講演研

修会」への職員参加の意義、認識について 


